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Dileto Plenário, 

O Vereador Manoel Douglas Soares de Oliveira nos termos do art. 163 do 

Regimento Interno, conjugado com o $ 2º do art. 50 da Constituição Federal que, ouvido 

o Plenário, requer que seja encaminhado ao chefe do Poder Executivo, Juliano 

Vasconcelos Gonçalves, para que seja prestado o seguinte esclarecimento: 

e —Por qual motivo a estrada que liga o bairro Santa Rita de Cássia as Cachoeiras 

da Serrinha e ao distrito de Passagem de Mariana foram fechadas no dia 28 de 

abril? 

º Quemfoioresponsável pela autorização do impedimento da via? 

º Quala previsão legal para esse fechamento? Tendo em vista um claro 

desrespeito a um direito fundamental de ir e vir previsto no artigo 5º, inciso XV, 

da Constituição Federal de 1988. 

Segue abaixo imagem da muralha de pedras construída no local. 

MUNICIPAL JÊ MARIRNA 
APROVADO POR UNANIMIBADE 



Justificativa 

O requerimento se faz necessário uma vez que a referida estrada vem sendo utilizada 
como via alternativa para acesso aos bairros Santa Rita de Cássia e Cabanas a muitos 
anos. E, agora no dia 28 de abril foi interditada sem aviso prévio impedindo o trânsito 
de pessoas e veículos. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto atendimento por parte 
do Poder Executivo. 

Mariana, 28 de abril de 2022. 

“Manoel Douglas Soares Oliveira 
Vereador 


